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ABSTRAK 

AGIT FAISAL, NIM : 2008203041 , “PENGARUH KINERJA KEUANGAN 

TERHADAP PROFITABILITAS BANK UMUM SYARIAH DI INDONESIA 

PERIODE 2020-2023”. 

 Profitabilitas merupakan kemampuan perusahaan dalam mencari keuntungan 

sebagai perkembangan perusahaan dalam rangka waktu tertentu, baik penurunan 

maupun kenaikan (Kasmir, 2014). Selain itu, rasio profitabilitas juga digunakan untuk 

mengukur efektivitas manajemen  perusahaan secara keseluruhan melalui besarnya laba 

yang diperoleh perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk  untuk mengetahui  pengaruh 

Financing to Deposit Rasio (FDR) terhadap profitabilitas (ROA) pada Bank Umum 

Syariah di Indonesia, pengaruh Non Performing Financing (NPF) terhadap profitabilitas 

(ROA) pada Bank Umum Syariah di Indonesia,  pengaruh Biaya Operasional terhadap 

Pendapatan Operasional (BOPO) terhadap profitabilitas (ROA) pada Bank Umum 

Syariah di Indonesia dan pengaruh FDR, NPF dan BOPO terhadap profitabilitas (ROA) 

pada Bank Umum Syariah di Indonesia.  

 Penelitian ini termasuk dalam penelitian kuantitatif kausalitas karena penelitian 

ini bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh antara variabel independen yaitu 

Kinerja Keuangan, serta variabel dependen yaitu Profitabilitas. Penelitan ini menguji 

hipotesis yang ditetapkan dan untuk mencari pengaruh antara variabel bebas dengan 

variabel terikat.  Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh laporan keuangan Bank 

Umum Syariah Indonesia yang tersusun dalam bentuk tahunan yang terdiri dari neraca, 

laporan laba rugi, laporan kualitas aktiva, dan catatan atas laporan keuangan. Data 

primer yang diperoleh dari penyebaran kuesioner kemudian diuji menggunakan SPSS 

25.  

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil penelitian dengan uji t menunjukkan 

bahwa variabel FDR (X1) hasil uji t partial diperoleh thitung sebesar -5.778. maka dapat 

diartikan bahwa terdapat pengaruh negatif dan signifikan antara FDR terhadap ROA. 

Variabel NPF (X2) hasil uji t diperoleh nilai thitung sebesar -3.114. Selanjutnya 

menentukan tTabel. Tabel distribusi t dicari pada α/2 = 0,05 = 0.025 dengan derajat 

bebas N-k-1 yaitu 112 – 3 – 1 = 108, karena thitung lebih besar daripada ttabel yaitu -

3.114 > 1.981967 dan nilai signifikansi (Sig.) 0.002 < 0.05, maka dapat diartikan bahwa 

terdapat pengaruh negatif dan signifikan antara NPF terhadap ROA. Variabel BOPO 

(X3) hasil uji t diperoleh nilai thitung sebesar -3.670. Selanjutnya menentukan tTabel. 

Tabel distribusi t dicari pada α/2 = 0,05 = 0.025 dengan derajat bebas N-k-1 yaitu 112 – 

3 – 1 = 108, karena thitung lebih besar daripada ttabel yaitu -3.670 > 1.981967dan nilai 

signifikansi (Sig.) 0.000 < 0.05, maka dapat diartikan bahwa terdapat pengaruh negatif 

dan signifikan antara BOPO terhadap ROA. Uji F Simultan diperoleh Fhitung sebesar 

18.210 dan selanjutnya menentukan Ftabel. Maka dapat disimpulkan jika Fhitung lebih 

besar daripada Ftabel yaitu 18.210 > 2.688691 dan nilai signifikan 0.000 < 0.05, 

sehingga dapat diartikan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara FDR, NPF 

dan BOPO terhadap ROA 

Kata Kunci : Bank Umum Syariah, Profitabilitas, FDR, NPF, BOPO  
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ABSTRACK 

AGIT FAISAL, NIM : 2008203041 , "THE EFFECT OF FINANCIAL 

PERFORMANCE ON THE PROFITABILITY OF SHARIA COMMERCIAL 

BANKS IN INDONESIA FOR THE PERIOD 2020-2023". 

 Profitability is the ability of a company to seek profits as a company's 

development in a certain time frame, both a decrease or an increase (Kasmir, 2014). In 

addition, the profitability ratio is also used to measure the effectiveness of the 

company's overall management through the amount of profit earned by the company. 

This study aims to determine the effect of Financing to Deposit Ratio (FDR) on 

profitability (ROA) in Sharia Commercial Banks in Indonesia, the effect of Non-

Performing Financing (NPF) on profitability (ROA) in Sharia Commercial Banks in 

Indonesia, the effect of Operating Costs on Operating Income (BOPO) on profitability 

(ROA) in Sharia Commercial Banks in Indonesia and the influence of FDR, NPF and 

BOPO on profitability (ROA) in Sharia Commercial Banks in Indonesia.  

 This study is included in the quantitative research of causality because this study 

aims to determine the influence between the independent variable, namely Financial 

Performance, and the dependent variable, namely Profitability..  The population in this 

study is all financial statements of Bank Syariah Indonesia which are compiled in an 

annual form consisting of balance sheets, income statements, asset quality reports, and 

notes on financial statements. The primary data obtained from the distribution of the 

questionnaire was then tested using SPSS 25. 

 The results of the study showed that the results of the study with the t-test 

showed that the FDR variable (X1) of the partial t-test results was calculated at -5,778. 

Next specify the tTableit can be interpreted that there is a negative and significant 

influence between FDR and ROA. The NPF variable (X2) of the t-test results obtained a 

tcal value of -3.114. Next specify the tTable. The t-distribution table is searched at α/2 

= 0.05 = 0.025 with the free degree N-k-1 which is 112 – 3 – 1 = 108, because the 

tcount is greater than the ttable which is -3.114 > 1.981967 and the significance value 

(Sig.) 0.002 < 0.05, then it can be interpreted that there is a negative and significant 

influence between NPF and ROA. The BOPO variable (X3) of the t-test results obtained 

a tcal value of -3,670. Next specify the tTable. The distribution table t is searched at α/2 

= 0.05 = 0.025 with the free degree N-k-1 which is 112 – 3 – 1 = 108, because the 

calculation is greater than the ttable which is -3.670 > 1.981967 and the significance 

value (Sig.) 0.000 < 0.05, then it can be interpreted that there is a negative and 

significant influence between BOPO and ROA. The distribution table F is searched at α 

= 0.05 with the free degree N-k which is 112 – 3 = 109). So it can be concluded that 

Fcal is greater than Ftabel which is 18,210 > 2.688691 and a significant value of 0.000 

< 0.05, so it can be interpreted that there is a significant influence between FDR, NPF 

and BOPO on ROA. 

Keywords: Sharia Commercial Banks, Profitability, FDR, NPF, BOPO   



 

 

iii 

 

 الملخص

 إندونيسيا في الشرعية التجارية البنوك ربحية على المالي الأداء تأثير" ،NIM: 2008203041 فيصل، أجيت

  ."2023-2020 للفترة

 كان سواء ، معين زمني إطار في للشركة كتطور الأرباح لتحقيق السعي على الشركة قدرة هي الربحية 

 الإدارة فعالية لقياس أيضا الربحية نسبة استخدام يتم ، ذلك إلى بالإضافة .(Kasmir ، 2014) زيادة أو نقصانا

 إلى التمويل نسبة تأثير تحديد إلى الدراسة هذه تهدف .الشركة تحققها التي الأرباح مقدار خلال من للشركة العامة

 العامل غير التمويل وتأثير إندونيسيا، في الشرعية التجارية البنوك في (ROA) الربحية على (FDR) الودائع

(NPF) الربحية على (ROA) الدخل على التشغيل تكاليف وتأثير إندونيسيا، في الشرعية التجارية البنوك في 

 و NPF و FDR وتأثير إندونيسيا في الشرعية التجارية البنوك في (ROA) الربحية على (BOPO) التشغيلي

BOPO الربحية على (ROA) إندونيسيا في الشرعية التجارية البنوك في.  

 المستقل المتغير بين التأثير تحديد إلى تهدف الدراسة هذه لأن للسببية الكمي البحث في الدراسة هذه تدخل 

 المستقل المتغير بين التأثير عن والبحث الفرضية البحث هذا يختبر .الربحية وهو التابع والمتغير المالي الأداء وهو

 تجميعها يتم والتي الإندونيسي الشرعي للبنك المالية البيانات جميع هم الدراسة هذه في السكان  .المرتبط والمتغير

 البيانات على والملاحظات الأصول جودة وتقارير الدخل وبيانات العمومية الميزانيات من يتكون سنوي شكل في

 .SPSS 25 باستخدام الاستبيان توزيع من عليها الحصول تم التي الأولية البيانات اختبار تم ثم .المالية

 t اختبار لنتائج FDR (X1) متغير أن أظهرت t اختبار مع الدراسة نتائج أن الدراسة نتائج أظهرت 

 α/2 = 0.05 = 0.025 عند t توزيع جدول في البحث يتم .tTable حدد ذلك بعد .5,778- عند حسابه تم الجزئي

 < 5.778- وهو ttable من أكبر الحساب لأن ، 108 = 1 - 3 - 112 وهي N-k-1 الحرة الدرجة مع

 و FDR بين وكبيرا سلبيا تأثيرا هناك أن تفسير يمكن ، 0.000 < 0.05 (.Sig) الدلالة وقيمة 1.981967

ROA. متغير حصل NPF (X2) اختبار لنتائج t قيمة على tcal -3.114. حدد ذلك بعد tTable. في البحث يتم 

 tcount لأن ، 108 = 1 – 3 – 112 وهي N-k-1 الحرة الدرجة مع α/2 = 0.05 = 0.025 عند t توزيع جدول

 هناك أن تفسير يمكن ثم ، 0.002 < 0.05 (.Sig) الدلالة وقيمة 1.981967 < 3.114- وهو ttable من أكبر

 .3,670- تبلغ tcal قيمة على t اختبار لنتائج BOPO (X3) متغير حصل .ROA و NPF بين وكبيرا سلبيا تأثيرا

تمي .tTable حدد ذلك بعد  وهي N-k-1 الحرة الدرجة مع α/2 = 0.05 = 0.025 عند t التوزيع جدول في البحث 

 0.000 (.Sig) الدلالة وقيمة 1.981967 < 3.670- وهو ttable من أكبر الحساب لأن ، 108 = 1 – 3 – 112

 على المتزامن F اختبار حصل .ROA و BOPO بين وكبيرا سلبيا تأثيرا هناك أن تفسير يمكن ثم ، 0.05 >

Fcal 18,210 حدد ثم Ftable. التوزيع جدول في البحث يتم F عند α = 0.05 الحرة الدرجة مع N-k 112 وهي 

 من أكبر Fcal أن استنتاج يمكن لذلك .(الجدول توزيع في رؤيته يمكن) F 2.688691 الجدول ثم ، 109 = 3 -

Ftabel كبيرا تأثيرا هناك أن تفسير يمكن لذلك ، 0.05 > 0.000 تبلغ معنوية وقيمة 2.688691 < 18,210 وهو 

 ROA على BOPO و NPF و FDR بين

   FDR ، NPF ، BOPO ، الربحية ، الشرعية التجارية البنوك :المفتاحية الكلمات
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